



FOR IMMEDIATE RELEASE

November 7, 2006
FREDERICTON, NB

The New Democratic Party of New Brunswick wishes to acknowledge the effort and commitment demonstrated by Allison Brewer. “Allison stepped up to the challenge of leading our Party at a time of major transition. The snap election this Fall only added to that challenge,” said Pat Hanratty, Party President and now acting Interim Leader. “We wish Allison all the best, and thank her for her commitment and courage.”

The NDP will now move on with the on-going process of building the Party. The recent Provincial Council meeting in Moncton was the largest gathering this year with representation from the entire province. Several key strategic decisions were made.

Pat Hanratty of Hampton-King was voted Interim Leader. Hanratty is a two-time candidate (’03 and ’06) for the NDP, and Party President since 2005. He is pragmatic and a consensus-builder in his approach to his responsibilities, and will be a definite asset to the Party in the re-building process. H el ene Lapointe, former Party President, will act as the francophone spokesperson for the Interim Leader.

The Leadership Convention and Biennial Meeting will be held no later than December 1, 2007. This will allow potential candidates enough lead time to build support and fund raise within the timelines allowed. Location of the Convention will be decided at the next Provincial Council meeting scheduled for February of 2007.

A fund raising and organization strategy was accepted. The Party now has in place a development strategy which focuses on two key areas – people and money. The development strategy will be implemented immediately.

“While the transition at the leadership level is always a challenge,” said Mr. Hanratty, “it is also an opportunity. We look forward to building the New Democratic Party and are excited by the early results. By the Leadership Convention next year our goal is to have growth in members and funds. Then when we elect a new leader our Party will be able to take the next step,” said Mr. Hanratty. “We firmly believe our voice and values are important to this province,” he concluded.

Allison Brewer presented her resignation to the NDP’s Provincial Council in Moncton on Sunday, November 5, 2006. She announced her resignation publicly on November 6th, 2006 in Fredericton.



POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

7 novembre, 2006
FREDERICTON, N.-B.

Le Nouveau Parti Démocratique du Nouveau-Brunswick désire souligner les efforts et l'engagement dont Allison Brewer a fait preuve. « Allison a su relever un défi en assumant la direction de notre parti au cours d'une période de transition importante. L'élection surprise de l'automne a ajouté au défi, a déclaré Pat Hanratty, le président du parti, qui en assume maintenant la direction par intérim. Nous offrons nos meilleurs vœux à Allison et nous la remercions pour son engagement et son courage. »

Le NPD s'occupera maintenant du processus continu qui consiste à rebâtir le parti. La réunion du conseil provincial, tenue récemment à Moncton, marquait notre rassemblement le plus important de l'année comme parti. Nous y avons des représentants et représentantes de toutes les régions de la province. Plusieurs décisions stratégiques importantes y ont été prises.

Pat Hanratty, de Hampton-Kings, a été voté chef intérimaire du parti. Il a déjà été candidat NPD au cours de deux campagnes, en 2003 et en 2006, et il est président du parti depuis 2005. C'est une personne pragmatique et capable de créer des consensus lorsqu'il s'agit de s'acquitter de responsabilités. Il sera certainement un atout dans le travail qui consiste à rebâtir le parti. Hélène Lapointe, l'ancienne présidente du parti, a accepté d'être la porte-parole francophone pour le chef intérimaire, Patrick Hanratty.

Le congrès à la direction du parti et l'assemblée biennale auront lieu au plus tard le 1^{er} décembre 2007. Les candidates et candidats éventuels auront d'ici là tout le temps qu'il faut pour obtenir un appui et solliciter des fonds. Le lieu du congrès sera choisi à la prochaine réunion du conseil provincial, en février 2007.

Le parti a adopté une stratégie de financement et une stratégie électorale. Il a désormais une stratégie de développement basée sur deux secteurs clés, soit la population et l'argent. Cette stratégie de développement sera mise en vigueur immédiatement.

« La transition au niveau de la direction présente toujours un défi, a déclaré M. Hanratty, mais cela offre aussi une occasion. C'est avec enthousiasme que nous comptons bâtir le Nouveau Parti Démocratique et nous sommes très encouragés par les premiers résultats. D'ici le congrès à la direction du parti, qui aura lieu l'an prochain, nous avons pour objectifs d'augmenter le nombre de nos membres et d'obtenir des fonds. Ensuite, lorsque nous élirons un nouveau chef du parti, nous serons en mesure de passer à l'étape suivante », a-t-il ajouté. Il a conclu en exprimant la ferme conviction que notre message et nos valeurs sont importants pour la province.

Allison Brewer a donné sa démission au Conseil provincial dimanche le 5 novembre à Moncton et elle a annoncé sa démission publiquement à Fredericton lundi le 6 novembre 2006.